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REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ EJECUTIVO DISTRITAL BAÑOS DEL INCA -ENERO 2021 

MCLCP BAÑOS DEL INCA 

Siendo las 10:12 horas del día miércoles 20 de enero  del 2021 se dieron cita en vía plataforma zoom de la 

MCLCP el Sr. Luis Alberto Callirgos Carbonell, Coordinador de la Mesa Regional de Cajamarca, la Ing Marieta 

Cervantes, Coordinadora de la MCLCP Distrital de Baños del Inca; el Obsta. Roy Antony León Rabanal, 

Secretario Ejecutivo de la MCLPC Cajamarca y representantes de las instituciones y organizaciones 

integrantes de la MCLCP de Cajamarca, según lista adjunta, para desarrollar la siguiente agenda: 

 Reunión extraordinaria de la MCLCP Baños del Inca. 

1. Acuerdos y compromisos. 

 

Roy Leon: No elegimos un coordinador, designarlo por mayoría, no se hace por votación, no se hace una 

elección sino una designación y cuando designamos a alguien estamos consensuando la representación de 

la Mesa   por un periodo que en este caso son dos años, independientemente de cada una de las Mesas 

pueden definir en cuanto tiempo quieren la coordinación y en esos dos años la continuidad de la Mesa 

debería asegurarse con la representación del coordinador o coordinadora que se designe. Cualquier 

persona o cualquier entidad puede ser parte de la Mesa de Concertacion y la designación de cada uno de 

los representantes que son parte de la Mesa se hace por cada entidad. Los representantes de la sociedad 

civil también son designados por cada organización, cualquiera de los integrantes de la Mesa puede ser 

designado como coordinador. Como Mesa Nacional tenemos un documento que se llama Código de Ética 

y el documento de organización y funciones de la Mesa que nos da algunas pautas que nos ayudan a 

identificar de una mejor manera por un lado los representantes y por otro lado las coordinaciones y dentro 

de esas funciones con lo que respecta a lo que significa el coordinador o coordinadora, en este documento 

encontramos que los coordinadores del Comité Ejecutivo  recae en una persona de reconocida integridad 

moral de amplia aceptación y que tenga capacidad de convocatoria en este caso del distrito. La principal 

responsabilidad del coordinador/a es promover y facilitar el dialogo entre todos los miembros de la Mesa 

y cuál es la idea de este dialogo es alcanzar objetivos y metas que se consensuen y a la vez dinamizar estos 

procesos de concertación. La Mesa de Concertacion no es una entidad una instancia operativa, la Mesa no 

hace cosas, quienes hacen cosas en función a sus roles son las entidades del estado y también las 

organizaciones y la Mesa es quien invita para que todos los participantes que participan en este espacio 

puedan identificar aquellas prioridades distritales, puedan identificar objetivos comunes, metas y estos 

proceso de Concertacion sean mucho más dinámicos, el objetivo de este espacio es la identificación de 

principales problemáticas que ayuden a una colaborativa a solución. La persona que coordina el 

funcionamiento del Comité Ejecutivo de la Mesa deja su representación, es decir si alguien como 

representante de la Mesa de Concertacion de Baños del Inca tiene que tomar la palabra en, medios de 

comunicación u otros lados tiene que ser mediante el coordinador, nadie puede atribuirse el rol de vocero 

por parte del Mesa sino es el coordinador y de allí viene la importancia justamente de que tengan el 

respaldo de todos los miembros. El coordinador /a debería cumplir y hacer cumplir o promover el 

cumplimiento del Código de Ética. También Es responsabilidad el coordinador las convocatorias a las 

reuniones de la MCLCP las cuales tiene que darse al menos una vez al mes la coordinación también 

comprende una responsabilidad que es garantizar que todos los acuerdos, recomendaciones que se 

adopten y todos los consensos que se tengan en las reuniones puedan estar claramente en una acta y estas 
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actas deben de ser difundidas, es responsabilidad el coordinador también enviar algunos informes al CER 

informando de cómo está funcionando la Mesa , quienes lo están integrando, de las principales acciones 

que están realizando para poder fortalecer el sistema nacional de Mesas así también el coordinador debería 

tener el soporte de algunas personas más. 

Marieta Cervantes: Es bueno indicar que este es un cargo ad honorem, es parte de la representación que 

hacemos nosotros a las instituciones y personalmente me ayudado a crecer personalmente y me ha 

enseñado mucho en la pandemia cuando las cosas se ponían difíciles, había tantas necesidades, había 

reclamos por todos lados. Esta elección será del coordinador y sub coordinador y también veremos al 

secretario técnico. Sería bueno decir nombres de personas de este grupo humano que se sienta con 

capacidad de servir de hacer las cosas en bien de nuestro distrito y que tenga ganas de concertar y siempre 

evitar el enfrentamiento. Si ustedes consideran que el lapso del nuevo coordinador sea de dos años  

podemos decidir ahora nosotros y hacemos  

 

Luis: Podría continuar usted Ing. Marieta  

Lic Figueroa: Nosotros consideramos de que la Mesa de Baños del Inca tiene una dinámica muy importante, 

creo que la coordinación efectivamente vienen trabajando muy bien de la mano del sub coordinador y el 

apoyo de la secretaria técnico, pero nos falta reforzar en Baños del Inca y somos responsables de Baños del 

Inca y creo que eso deberíamos hacer ahora; solicitaría a la Ing Marieta que tome en consideración esta 

propuesta. Sé que varios miembros de la Mesa están proponiendo que siga en la coordinación al Ing Marieta 

por reste año y de igual amanera creo que en la sub coordinación pueda continuar el Ing Fredy Arroyo y 

reforzar los ejes temáticos si ellos desean continuar o cambiarlos.  

Ing…:  Creo que como Mesa ustedes han hecho muy buena labor, felicitarles y creo que deben seguir todos 

y me parece a mí que ustedes han estado muy bien coordinando con la autoridades y en todo momento 

han estado pendientes de las acciones que se tenían que hacer y estoy de acuerdo con los dos años. 

Jose Ramos Terán: Mi sugerencia es que continúe Ing Marieta y todo el grupo, el Ing Fredy, el Ing Ruben 

para se consigan algunas cosas más y cuenten con nuestro apoyo, me gustaría que continúen un año más 

o si es posible dos años más por todo el trabajo que han desempeñado. 

Marieta Cervantes: La política no tiene que alterar la fuerza de la Mesa, cuando alguien tiene alguna  

aspiración política simplemente renuncia  a la Mesa. Porque la Mesa es totalmente independiente, si bien 

es cierto podemos tenerlo al alcalde de coordinador puede dirigir la Mesa pero el tema político queda de 

lado. 

Juana Huaripata de la Junta de Usuarios del rio  Chonta y Cajamarquino: Mí propuesta Sra. Marieta es que 

usted siga dirigiendo o coordinando esta Mesa porque se ha salido adelante y se tiene puntos positivos 

porque usted lo ha estado dirigiendo y todos hemos sido un equipo. 

Hermana Rosario: Yo estoy totalmente de acuerdo y apoyando lo que han expresado los demás 

compañeros y creo que los hecho divinamente y creo que deberías seguir si no hubiera otra objeción, pero 

hay que reconocer tu trabajo y tu labor. 

 

https://www.google.com.pe/search?sxsrf=ALeKk01q2sJqVasoRGGTtSJ199CI1LkBCg:1611164578723&q=ad+honorem&spell=1&sa=X&ved=2ahUKEwjvpI7jh6vuAhXKIbkGHUcHAvUQBSgAegQIFhA5
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Prof Marin UGEL: Creo que los logros salen a la vista y felicitarla por el año que va a ser nuevamente 

coordinadora.  

Roxana Callirgos: Pienso que usted debería continuar ya que nos ha facilitado las cosas en muchos sentidos 

y siempre hemos recibido el apoyo de ustedes y también creo que debería ser por dos años. 

Juan  Gutierrez: solicita la continuación de la coordinación del equipo de la MCLPC Baños del Inca (mediante 

un mensaje)   

Martha Zegarra: Me parece muy importante tu presencia conduciendo la MCLCP Baños del Inca y para 

nosotros como programa AURORA nos ha apoyado bastante con la estrategia que tenemos ahora en Baños 

de Inca y esperamos continuar contigo y con todos los compañeros de la Mesa articulando actividades que 

se puedan desarrollar para disminuir la violencia en Baños del Inca. 

Marieta Cervantes: Por mi parte gracias por la elección, más bien tomaríamos la decisión este año y en 

enero estaríamos eligiendo un coordinador para dos años no se si les parece. Esperamos cumplir las 

expectativas y vamos a seguir trabajando duro este año con todos ustedes, yo no hago nada solo les ayudo 

a juntarnos para tomar decisiones juntos y todo lo que hacen en la Mesa es labor de ustedes; quiero 

comprometerlos  a que sigan participando. 

Informes: 

Luis Callirgos: El día de ayer les compartí al grupo de WhatsApp de Baños del Inca una actividad que se está 

realizando en el marco del 20 aniversario de la MCLCP y recordarles a los compañeros del grupo que el día 

18 conmemoramos el 20 aniversario de creación de la MCLCP y se está realizando un Dialogo con … en el 

Tema de LA Pobreza Actual y cómo enfrentarla , la cual se realizara el día jueves 21 de enero a las 11 de la 

mañana vía Facebook de la Mesa Nacional. 

 

Marieta Cervantes: Agradezco la confianza y voy a necesitar de todos ustedes para poder cumplir con todo 

lo que nos planifiquemos de lo que vamos a hacer, a la vez indicarles al Ing Fredy Arroyo como el sub 

coordinador y al Lic Ruben Figueroa como el coordinador técnico y necesitamos elegir a los responsables 

de los cuatro ejes temáticos. Tenemos el eje temático social, Económico, ambiental y el institucional. El eje 

económico estuvo a cargo de la sub gerencia de desarrollo económico de la Municipalidad de Baños del 

Inca. 

Finalmente los asistentes miembros del CER de la  MCLCP Baños del Inca felicitaron la designación del 

equipo de coordinación integrado por la Ing Marieta Cervantes como Coordinadora Distrital, Fredy Arroyo 

Covián Coordinador Alterno y Ruben Figueroa como Secretario Técnico.  

 

Conclusiones y acuerdos: 

Marieta Cervantes se queda en la coordinación de la MCLCP Distrital de Baños del Inca,  

En la próxima reunión de la MCLCP Baños del Inca se elegirán los representantes de los ejes temáticos. 

 


